

**WIR LIEBEN EUROPA!**

**FÜR EIN SOLIDARISCHES**

**MITEINANDER**



ViSdP: Patrick Rauscher, c/o Junge Piraten  
Pflugstraße 9a, 10115 Berlin

## Kein Fußbreit

... den rechten Parteien, auch nicht, wenn sie als bürgerliche „Alternative“ auftreten!

## Die AfD ist rechts, weil

- ihre Führungskräfte das Wahlrecht auf „Leistungseliten“ einschränken wollen, um einer „Tyrannei der Mehrheit“ vorzubeugen. Arbeitslosen, Rentner\*innen und anderen „Unproduktiven“ würde das Recht auf Mitbestimmung genommen.
- sie gegen Ausländer\*innen hetzt. Anstatt Menschen, die lange Zeit in Deutschland leben, in der Gesellschaft willkommen zu heißen, beschwört sie einen vermeintlichen Kulturkampf.
- sie das Asylrecht faktisch ablehnt. Die AfD will eine Asylpolitik, die nicht politisch Verfolgten, sondern allein der deutschen Wirtschaft nützt. Menschliche Verantwortung wird dem „Standort“ geopfert.
- sie Errungenschaften der EU wie die freie Wahl des Wohn- und Arbeitsplatzes abschaffen möchte, die in der Europäischen Union garantiert sind. Sie abzuschaffen ginge nur nach einem Austritt aus der EU.

- sie gleichgeschlechtliche Partnerschaften nicht anerkennt und damit gesellschaftliche Minderheiten unterdrückt, statt sie zu schützen. Diese rückwärtsgewandte Position negiert alle Errungenschaften der Gleichstellung von Homosexuellen der letzten Jahrzehnte.

- sie sich gegen den Euro positioniert, aber in der Nennung der Alternativen möglichst nichtssagend bleibt. Sie ist nichts anderes als der Versuch, möglichst viele Euro- Gegner unter einer Fahne zu versammeln.

## Die AfD ist gefährlich!

...weil sie einfache, schwarzweiße Lösungen auf komplexe Fragen verspricht. Die AfD versucht, Stimmen am rechten Rand einzufangen, ohne dabei direkt rassistisch zu wirken - weil sie weiß, dass das nicht gut ankommt. Das ist Populismus.

**Wir positionieren uns entschieden gegen jegliches rechtes Gedankengut. Wir stellen uns mit aller Schärfe gegen die AfD, denn wer sich zu Rassismus oder Homophobie bekennt, hat sich selbst aus jedem demokratischen Diskurs entfernt!**